

本日は、終業式ですから、みなさんにも、標準服での登校をお願いしましたが、私たちもクールビズをふまえた終業式にふさわしい姿で臨んでいます。今日のお話は10分間、時間を頂きます。昨日、本校に来られた城東区の区長さんが、誰も見ていないところであっても一生懸命に清掃活動している董中学校のみなさんの様子にとても感心されておられました。併せて、みなさんからの挨拶と明るい笑顔がすばらしく董中学校のみなさんの姿勢に大変感激されておられました。董中学校のみなさんの行動が董ブランドの象徴です。非認知能力とポテンシャルの高さを証明してくれています。私も皆さんの様子に感動しました。董中学校のみなさんに心より感謝申しあげます。ありがとうございます。

ところで、昨日、二つのクラブの表彰伝達をさせていただきましたが、すでに各クラブにおいては、近畿大会・全国大会に繋がる夏の大会がすでに行われています。さらにこれからコンクールなどが始まるクラブもあると思います。特にこれから先はチームで試合に臨むクラブも多くなると思います。チーム力となると非認知能力の高いみなさんの力はさらに大きくなると思います。体育大会の様子を見ていても非認知能力のひとつである協調性がみなさんは極めて高いので、自分の任されたことをやり抜くとともにチーム力を信じれば達成感を得ることができます。個人種目などで試合やコンクールに臨むみなさんも自らを自己肯定することで最高のパフォーマンスが得られます。みなさんの活躍に期待しています。

続いて、長い休みを迎えるみなさんに、自己肯定感を高めていただくためのお話をします。

それでは、みなさんにしばらく動画を見ていただきますので静かにご覧ください。

静かにご覧いただきありがとうございました。

「運命に負けないで」ということばがありましたが、「運命（うんめい）」とは、運ぶ命と書いて、私たちの意識や行動、習慣を変えることで大きな変化を生むことができます。一方「宿命（しゅくめい）」ということばがありますが、これは、宿る命、又は宿題の宿と命と書いて「宿命（しゅくめい）」と読みます。「宿命」とは生まれ変わることがない限り、自分の力では変わることは極めて難しいのですが、「運命」は、変えることができるのです。

みなさんの今、置かれている状況は、「運命」です。「運命」をみなさんの望む方向に導くためには、みなさん自身が自分の一步を信じることが大切です。みなさんの一瞬の心の変化、意識を変えることでみなさん自身はさらに成長できます。みなさんの自己肯定感をさらに高めることができるでしょう。自己肯定感の高い人が成功する確率はたいへん高いです。

最後に、今、とても辛い思い、厳しい状況に置かれているみなさんにお伝えしたいことがあります。ぜひ人生経験の豊かな大人に相談する勇気を持ってください。相談先については、これまでプリントの配布や、本校のホームページでも紹介させていただいてきましたが、本日、改めて、本校ホームページで、相談先を紹介させていただきますので、確認してみてください。もちろん、本校の教職員に相談していただければ幸いです。

みなさんと毎日お会いする機会は、しばらくの間、少なくなりますが、みなさんがさらに成長された姿で2学期に登校されることを楽しみにしています。

3年生のみなさんは、2学期の始業式の日に修学旅行に出発します。健康管理を徹底してください。さらに9月2日にはチャレンジテストが実施されます。このテストは、みなさんの2学期の評定範囲を決定する根拠となります。総力戦ですから、まさしくチーム董の力を発揮される大切な機会です。頑張ってください。

新型コロナウイルス感染症の再拡大が続いている。新型コロナウイルス感染予防対策と熱中症予防対策を徹底し、40日間に亘る長期休業期間中のみなさんの健闘を祈ります。

みんなの健康を切に願います。ありがとうございました。